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Когда люди женятся, то всем сердцем веришь, что всё будет у вас двоих хорошо. Иначе
бы и смысла не было быть вместе. В процессе «притирки» возникает множество
вопросов, которые паре приходится совместно решать. Зачастую проблемы
несущественные, и постепенно находится оптимальное решение для двоих. Бывает, что,
все-таки муж, наконец - то уступает жене, то ли жена соглашается с некоторыми
особенностями мужа, и дальше всё течет мирно и гладко. Но может быть и такое, что
супруги никак не могут решить, разобраться с проблемой, уступить некому, понять друг
друга они не хотят, и тогда что? Любовь есть, семья есть, возможно, и дети есть, но
узел разрубить некому.

      Какие же причины могут заставить жену «терпеть» жизнь в
браке?
  

Во-первых, пьянство. Конечно, если это не алкоголизм, который должен только
лечиться, а пьянство, как частое употребление алкоголя. То есть муж выполняет свои
обязанности, работает, но пьёт. Этому уделяется много времени, или дома, или с
друзьями, и тратится значительная сумма денег. В таком случае уместно дать мужу
понять, что жена его любит, ценит, и хочет быть с ним вместе, но это обстоятельство
мешает вашей супружеской жизни. А именно бесполезная трата денег, недостаточное
внимание вам, детям, лишение возможностей, как новая должность, более
перспективная работа и т.п. Всё это можно спокойно предъявить супругу. Затем
предоставить ему самому выбор, или он берётся за ум, и жена ему будет в помощь,
отвлекать, занимать чем угодно, вдохновлять, либо они расстаются. Терпеть такую
жизнь нормальной женщине, уважающей себя, не стоит.

  

Во – вторых измены. Даже не приводя статистику, все знают эти страшные проценты
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измен. Как мужских, и даже женских. Конечно же, помочь ситуации может понимание
причины такого поведения мужа. Существует несколько основных мотивов мужских
измен. Мужчине не хватает понимания в семье, и поддержки. Если его воспринимают в
основном как денежный мешок, и жена старается как можно больше вытянуть из него,
либо патологическая ревность, скандалы, крики, слёзы, то за душевной близостью муж
отправиться к любовнице.

  

Так же виной может послужить банальная отдалённость мужа и жены. Вроде бы
вместе, и секс есть, вроде бы острых проблем нет, всё спокойно. Но нет дружеского
общения, нет привязанности и, опять же, близости. Тогда мужчина найдёт себе такую
«подругу» на стороне.

  

Третий вариант муж просто «бабник». С таким диагнозом лучше к хорошему
специалисту, психологу или психиатру. Самой женщине бороться с такой проблемой не
получится. Такие мужчины не умеют себя контролировать, и никакие ультиматумы не
пойдут. Жена такого мужа должна либо смириться с этим, и не вникать особо, либо
уходить ради здоровой психики детей.

  

В первых двух случаях, конечно ситуацию исправить можно, для начала «исправив»
себя. Подружитесь с мужем, предоставьте ему дома психологический комфорт,
искренне интересуйтесь его делами, обсуждайте все проблемы спокойным тоном, не
упрекая мужа, а наоборот, хвалите пусть за мелочи. Радуйтесь его приходу, любым
достижениям. И когда он почувствует в вас надёжную опору, только тогда можно
ставить вопрос ребром. Дайте ему самому выбрать, либо вы живёте с ним как подобает
жене и мужу, либо пусть любовница выполняет все обязанности жены, и стирает, и
убирает за ним, и ухаживает… Если жена будет представлять ценность в глазах мужа,
то, естественно, он выберет жену. И вряд ли после этого будет искать себе новых
приключений.

  

В – третьих невыносимый характер. Такое случается, и не редко. Муж «тиран». В
основном, у таких мужчин было нелёгкое детство. Либо его отец был с ним крайне
строгим, либо у него не было отца, либо ребёнку в семье уделялось не достаточно
времени, или его били за малейшую провинность. Причин тут может быть много. Таких
мужчин лучше избегать, и понять его характер до замужества. Нужно знать, какие
отношения были у его матери и отца, как он воспитывался, и тогда сложить общую
картину возможной будущей жизни с этим человеком. Но если уж вы, всё же, вместе, то
жене необходимо самой иметь железный характер, выдержку, и море терпения.
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Перевоспитать человека в сознательном возрасте уже нельзя, но можно сгладить
необходимые углы, расставить нужные вам приоритеты, «подстроить» характер мужа
под ваши потребности. Муж страшный скупердяй, пусть он больше зарабатывает, ищет
другие источники дохода. Муж слишком контролирует вас – пусть учится доверять, на
этом, и основана семья, пусть больше себя контролирует, научите его расслабляться,
или пусть отправляется в спортзал, займется любым хобби, чтобы у него не оставалось
времени и сил кого – либо контролировать. Рукоприкладство, как и алкоголизм и
«бабничество» женщине исправить практически не возможно. Поэтому, не стоит тешить
себя иллюзиями, что муж исправиться, что он поймёт какая вы хорошая и не будет это
делать. Тут, к сожалению нужны крайние меры, нужно уходить. И чем раньше, тем
скорее вы найдёте себе нормального мужчину. Главное извлечь урок из своих прежних
ошибок.
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